
Сергей Петрович Быков – человек в 
нашем поселке известный. Чем бли-
же выборы главы поселка, тем чаще 
нам задают вопрос: пойдет ли Сер-
гей Петрович на выборы? Сам Быков 
однозначно на этот вопрос не отве-
чает. Чтобы, наконец, разобраться в 
ситуации и расставить все точки над 
i, мы решили поговорить с экс-главой 
и разузнать, какие у него планы. Но 
разговор начался издалека – с вопро-
са, который, как показывают опро-
сы и социологические исследования, 
больше всего волнует красковчан. С 
вопроса о воде. 

– Сергей Петрович, нынешняя адми-
нистрация вдруг спохватилась и нача-
ла обещать обеспечить поселок чистой 
водой, но, похоже, разговоров больше 
чем дела. Как Вы считаете, почему не 
получается легко и быстро решить эту 
проблему?

– Давайте рассмотрим ситуацию с 
самого начала. Чем примечательно го-
родское поселение Красково? Его тер-
ритория составляет примерно 3300 га, 
причем почти 70% территории – это зем-
ли Гослесфонда. Казалось бы, при таком 
соотношении лесных угодий к осталь-
ным категориям земель на территории 

поселения должны быть созданы самые 
благоприятные экологические условия 
для проживания населения. Леса, как 
естественный природный фильтр, долж-
ны сохранять чистые воздушные массы, 
естественный слой почвы, чистоту на-
земных водоемов и подземных водных 
горизонтов. Однако, несмотря на благо-
приятный природный ландшафт, этого 
не происходит. Особенно экологический 
дисбаланс заметен на качестве потре-
бляемой воды. 

Проблема чистой воды для 25-ти ты-
сячного населения Красково всегда была 
острой. Исторически процесс водоснаб-

жения Красково и окрестных населенных 
пунктов построен на скважинах водоза-
борных узлов, которые глубинными на-
сосами поднимают артезианскую воду с 
глубины 70-110 метров и по водоводам 
доставляют её до потребителя. Казалось 
бы, с такой глубины мы должны получать 
чистейшую природную воду, но этого не 
происходит. 

– Почему?
– Есть целый ряд факторов, которые 

необходимо устранить. 
Фактор первый. На территории Кра-

сково находятся около 118 га полей филь-
трации Люберецкой станции аэрации. 
Эти поля фильтрации эксплуатировались 
с 1933 по 1961, а начиная с1965 года ис-
пользовались как иловые площадки на 
естественном основании без необходимой 
донной гидрозащиты от попадания кана-
лизационных илов. Осадочные донные 
илы содержат в густо концентрирован-
ном состоянии фтор, тяжелые металлы, 
болезнетворную микрофлору. Наличие 
иловых площадок, их заполнение новыми 
стоками привело к ухудшению качества 
питьевой воды по таким показателям, как 
железо, стронций, литий, фториды, азот, 
аммиак, и как следствие, к резкому росту 
показателей заболеваемости желудочно-
кишечного тракта, заболеваниям кожи, 
особенно, среди детского и подростково-
го населения Красково. 

Фактор второй. На территории Краско-
во находится один из крупнейших в Под-
московье полигонов твердых бытовых 
отходов – Торбеевский. Надо заметить, 
что складирование и захоронение отхо-
дов происходит без использования защи-
ты в виде гидрозамка, т.е. необходимого 
препятствия для проникновения в почву 
вредных компонентов. Отсутствие необ-
ходимой защиты оказывает негативное 
влияние на Подольско-Мячковский и Ко-
симовский водоносные горизонты, бас-
сейн реки Пехорки. 

Фактор третий. На территории Краско-
во находится более 200 га сельхоз угодий, 
при возделывание которых в течение мно-
гих лет активно применялись различные 
химические удобрения, пестициды  и пре-
параты, негативно влияющие на окружа-
ющую среду, в том числе на подземный 
водоносный горизонт.

Фактор четвертый. На территории Кра-
сково, как и по всей территории России, 
осуществляется хищническая эксплуата-
ция подземных водных горизонтов. Про-
исходит бесконтрольное бурение скважин 
в частных и коммерческих целях с нару-
шением технологических регламентов. 

Продолжение на 2-й стр.
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ВОЗВРАЩАЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ
СНТ «ДРУЖБА»: МЫ НЕ СДАДИМСЯ!
Что рассказал нашей газете 
председатель СНТ 
Иван Зайцев

Поздравляем!

16 июня мы отмечаем День меди-
цинского работника. Поздравляем 
с профессиональным праздником 
всех тех, кто, не жалея сил и време-
ни, заботится о нашем здоровье и 
продлевает нам жизнь.

Успехов в вашем благородном 
труде!

Красковское местное отделение 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

4-5 4-5 
ГОВОРЯТ ЖИТЕЛИ
Вода в Красково по-прежнему 
остается одной из самых острых 
проблем поселка. А что думают 
сами красковчане?

6 6 
ПЛЯЖНЫЙ РЕПОРТАЖ
ЖАРА В КОРЕНЕВО
Лето, солнце, озеро – 
отдыхаем!

С архивом выпусков газеты «Наше Красково» за 2011-2012 год можно познакомиться на сайте www.lubernet.ru, где также самые свежие новости нашего района
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Подобная безответственность приводит 
к техногенному загрязнению подземных 
вод из-за смешивания различных водных 
горизонтов через пробуренные и забро-
шенные скважины. 

Фактор пятый. Особенностью водонос-
ных горизонтов Подольско-Мячковского 
горизонта является наличие в артези-
анской воде повышенного содержания 
двухвалентного железа, которое при со-
прикосновении с кислородом воздуха 
окисляется и выпадает в виде ржавчины. 
Ржавчина оседает на внутренней части 
водопроводных труб и водоводов в виде 
шлаков и при колебаниях давления в си-
стеме водоснабжения отрывается от сте-
нок и выливается с водой через кран.

  Нет необходимости доказывать, что 
качество и количество воды, подаваемой 
населению, напрямую зависит от реше-
ния следующих взаимосвязанных задач: 

– обеспечение экологической чистоты 
подземных водоносных горизонтов;

– обеспечение качественного техни-
ческого состояния водозаборных узлов 
(ВЗУ) и систем водоподготовки и обезже-
лезивания;

– обеспечение качественного техниче-
ского состояния магистральных водово-
дов и внутреннего водопровода в жилых 
домах;

– осуществление грамотного админи-
стративного управления и контроль за 
процессом водоснабжения.

– Когда Вы были главой поселка Кра-
сково, то, как я помню, одна из про-
грамм администрации так и называ-
лась – «Чистая вода».

– Мы понимали, что проблема качества 
воды – одна из основных в поселке. Это 
здоровье людей, в первую очередь – де-

тей. Поэтому много сил приложили к тому, 
чтобы разработать и начать осуществлять 
муниципальную программу «Чистая вода 
Красково». Она была подготовлена в со-
ответствии с предложениями Президента 
РФ В.В.Путина, высказанными им на за-
седании Совета безопасности по обеспе-
чению экологической безопасности Рос-
сии 30 января 2008 года. Мы готовили эту 
программу для представления в числе де-
сяти пилотных проектов по обеспечению 
населения чистой водой на территории 
России. В программе «Чистая вода Кра-
сково» предлагалось несколько направ-
лений работы администрации и привле-
ченных инвестиционных компаний.  

Первое направление – контроль за 
состоянием экологии на территории по-
селка. В рамках этого направления мы 
планировали начать масштабную пере-
работку отходов Торбеевского ТБО с 
закрытием полигона в ближайшей пер-
спективе. После закрытия полигона на 
этом месте предполагалось организовать 
утилизацию и переработку отходов для 
вторичного использования. Чтобы мини-
мизировать негативное воздействие на 
подземные водоносные горизонты, был 
необходим переход на инновационные 
экологически эффективные технологии. 
Совместно с региональными и районны-
ми властями планировалось начать ре-
культивацию земель люберецкой станции 
аэрации для дальнейшего возврата их в 
хозяйственный оборот.

 Одним из пунктов этого направления 
было установление контроля над исполь-
зованием земель сельхозназначения в 
соответствии с утвержденными правила-
ми землепользования. 

Планировалось начать исследователь-
ские и организационно-технические меро-
приятия по рекультивации Кореневского 

уплотненного карьера, общей площадью 
около 25 га, с целью его использования в 
качестве резервного источника питьевого 
водоснабжения населения. Это огромная 
работа, требующая серьезных вложений.

Второе направление – это обеспече-
ние устойчивой работы водозаборных 
узлов, в первую очередь – поддержание 
надлежащего технического состояния во-
дозаборных узлов, систем водоподготов-
ки и обезжелезивания воды.

К середине 2008 года была закончена 
проектная документация по строитель-
ству нового водозаборного узла в районе 
улицы Мичурина. В 2009 году мы плани-
ровали начать работы по строительству 
водозаборного узла, отвечающего усло-
виям современной водоочистки, обезже-
лезивания, повышенной эффективности 
и защищенности. В 2008  начали прово-
дить работы по модернизации существу-
ющих водозаборных узлов: № 21, ВНИИ-
СТРОМ, ГУП «Вилар», ВЗУ «Марусино» 
с целью повышения дебета существую-
щих скважин с установкой водоочистных 
сооружений. Одновременно была начата 
работа по сбору исходно-разрешительной 
документации на проектирование допол-
нительного  водозаборного узла, обеспе-
чивающего потребности развивающегося 
поселка. Решение поставленных задач 
должно было обеспечить население по-
селка достаточным объемом чистой пи-
тьевой воды. К сожалению, эти такие 
нужные и важные для красковчан начи-
нания закончились, как только в поселке 
поменялся глава.

Третье направление – обеспечение 
надлежащего технического состояния во-
доводов, водопроводов. Планировалось 
создать единую водопроводную сеть во-
доснабжения в населенных пунктах, вхо-
дящих в муниципальное образование г.п. 
Красково. Это позволило бы обеспечить 
бесперебойные поставки воды жителям 
Красково. Для решения проблем зашла-
кированности магистральных водоводов 
и водопроводов начали проводить замену 
металлических водоводов современными 
пластиковыми трубами. Кроме того, пред-
полагалось продолжить работы по замене 
металлических труб холодного и горячего 
водоснабжения на пластиковые трубы не-
посредственно в жилых домах. 

 И, наконец, четвертое направление 
– это организация мероприятий, которые 
помогли бы обеспечить эффективную 
реализацию программы водоснабжения. 
Это важная организационная часть рабо-
ты, которая включала в себя:

– Подготовку и презентацию програм-
мы «Чистая вода Красково» для участия 
в федеральных и региональных програм-
мах водоснабжения населения.

– Привлечение необходимых финан-
совых средств для реализации програм-
мы в рамках частно-государственно-
муниципального партнерства.

– Подготовка управленческих кадров и 
специалистов для обеспечения беспере-
бойной работы системы водоснабжения.

– Формирование управленческой струк-
туры и методов управления водоснаб-
жения населения на основе применения 
высокотехнологичных, инновационных и 
эффективных технологических процес-
сов.

–  Предусмотреть резервные источники 
водоснабжения, скважины для постоян-
ного и бесперебойного водоснабжения 
населения в случае техногенных и гума-
нитарных катастроф.

Необходимы и государственные меры 
в области контроля за водой. Проблемы, 
с которыми столкнулось Красково – не 
уникальные, они, к сожалению, стандар-

тны для многих регионов России. Так, мы 
считали, необходимо добиться введения 
муниципального и государственного кон-
троля за производством буровых работ на 
воду. Все работы должны осуществляться 
только при наличии соответствующих ли-
цензий и разрешений. Проектирование 
водозаборных скважин и бурения должны 
производить только те организации, ко-
торые имеют соответствующий опыт ра-
боты при наличии необходимой геолого-
разведочной документации. Работа 
дилетантов – временщиков, неуемная по-
гоня за прибылью, варварское отношение 
к природе наносит огромный ущерб не 
только чистоте водоносных горизонтов и 
качеству потребляемой воды, но и эколо-
гии в целом.

Положения программы и направления 
работы по водоснабжению населения г.п. 
Красково, о которых я рассказал, входят в 
состав пилотного проекта «Экотехноград 
Красково», основная задача которого со-
стоит в формировании муниципальных 
имущественных комплексов, направлен-
ных на развитие и обеспечение жизне-
деятельности г.п. Красково.

– После того, как главой поселка стал 
Михаил Иванович Чуйков, как развива-
лась программа «Чистая вода»? Что 
происходит сегодня?

– К сожалению, дело до её дальнейшей 
реализации так и не дошло, как, впрочем, 
и до  других перспективных программ и  
начинаний нашей администрации. Такими 
идеями надо заболеть, понять их необхо-
димость. А ещё нужна вера в то, что этого 
ждут от тебя люди, которые тебе оказа-
ли доверие, и подвести их ты не имеешь 
права. Как бы тяжело не было. Не имеешь 
права. А ещё вокруг должна быть команда 
профессионалов, единомышленников, ко-
торая пришла работать на благо поселка, 
а не набивать карманы и угождать началь-
ству. А ещё нужно доверие и помощь на-
селения, которое хочет жить в благоустро-
енном и чистом поселке, дышать лесным 
воздухом и пить вкусную воду. Если заду-
маться, то ведь совсем не много для этого 
надо. И тогда решить такую не простую  
проблему, как чистая вода в Красково, бу-
дет совсем не сложно. Надо только очень 
захотеть и поверить.

Очень жаль, что сегодняшние попытки 
администрации и главы оправдаться пе-
ред населением за бездарно потраченное 
время и средства носят откровенно попу-
листский характер. Ничего серьезного не 
предлагается. Предвыборный фантик для 
населения, вроде бы что-то делается. Пу-
стышка. Работать надо было, господа на-
чальники, тогда и люди бы вам доверяли.                                                    

– Откройте тайну: Вы все-таки при-
мете участие в выборах?

– Буквально на днях состоится област-
ная партийная конференция, на которой 
будет принято решение. Тогда я смогу от-
ветить однозначно на ваш вопрос.

– Хорошо. А каким Вы видите буду-
щего главу Красково?

– Кто будет главой поселка, решать жи-
телям. Я могу лишь повторить то, что гово-
рил много раз: я уверен, что жители сами, 
без подсказок смогут сделать правильный 
выбор. Главное, чтобы выбор был чест-
ный, без фальсификаций. Хочу обратить-
ся к членам участковых избирательных 
комиссий: не поддавайтесь на махинации 
и манипуляции, не закрывайте глаза на на-
рушения на выборах. Помните, что от ва-
шей честности зависит судьба поселка и 
его жителей. Не отнимайте у людей права 
на выбор. Это большой грех.

У будущего главы впереди работы не-
початый край: за последние годы ситуа-
ция в Красково ухудшилась практически 
по всем направлениям. Но, уверен, нет 
проблем, которые нельзя решить и ситуа-
ций, которые нельзя исправить. 

Что касается меня лично, то я в любом 
случае продолжу бороться за лучшее бу-
дущее Красково, за наше право жить на 
родной земле. Уверен, что жители меня 
поддерживают и доверяют – а это для 
меня самое главное.

Ирина СИМОНЕНКО

СЕРГЕЙ БЫКОВ:
ЗА ЧИСТОТУ И ЧЕСТНОСТЬ
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ВОЗВРАЩАЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ

СНТ «ДРУЖБА»: МЫ НЕ СДАДИМСЯ!

Наша газета уже много раз писала о 
ситуации, сложившейся в СНТ «Друж-
ба». Садовое товарищество постепен-
но тонет под горами мусора, который 
сюда привозят по ночам и выгружают 
прямо на участки жителей. (Подробно 
– «НК» № 7 (733) май 2013 г.)

Многочисленные обращения жителей в 
местную администрацию остаются прак-
тически без ответа.

В мае в СНТ «Дружба» прошли выбо-
ры председателя товарищества. Новым 
председателем стал Иван Николаевич 
Зайцев – один из активистов, готовый 
бороться за право людей жить на принад-
лежащих им участках. Мы связались с 
Иваном Николаевичем, чтобы узнать, что 
произошло за время, прошедшее с выхо-
да последнего номера газеты.

– Иван Николаевич, какая ситуация в 
СНТ «Дружба» сейчас?

– Ситуация плохая – половина СНТ за-
топлена водой. Соседнее с нами СНТ «На-
дежда» было  вынуждено за собственные 
деньги прокопать траншею для отвода 
воды из реки Малышки. И теперь вся вода 
хлынула на нас. Если помните, наш отво-
дной канал, который ранее по требова-
нию администрации Красково прокопало 
ООО «Вива-Транс», засыпали 
в целях наказать нас за актив-
ность. В телефонном разговоре 
с одним из наших активистов 
А.Н.Молибога господин Пав-
ловский так и сказал, что «эти 
действия совершены с целью 
пресечь вашу деятельность 
по защите своих интересов». 
Сейчас «ЖелДорТехника» 
подгоняет СНТ «Надежда», 
чтобы они проложили трубу, 
а существующий водоотво-
дный канал хотят засыпать – 
он им мешает. Мотивируется 
это тем, что между воинской 
частью и забором «ЖелДор-
Техники» всего один метр. 
А то, что ранее ООО «Жел-
ДорТехника» уничтожила 
естественную протоку реч-
ки Малышка в своих инте-
ресах, никто и не вспоми-
нает.

– А кто такой этот Пав-
ловский, Вы знаете?

– Мы хотим подготовить 
запрос о его должностных 
инструкциях в админи-
страцию как раз по этому 
поводу. Сам он представ-
ляется советником главы 
по земельным вопросам, 
экологом. При этом мы 
знаем, что Павловский 
– собственник участка, 

который примыкает к СНТ «Дружба», от-
куда нас как раз и засыпают мусором. 
Администрация включила его в список 
комиссии, которая должна заниматься 
нашим вопросом. Получается, он должен 
сам себя контролировать? Ведь это он 
нас и засыпает – как же он может блюсти 
наши интересы? Это полный абсурд.

– Вы сейчас в контакте с админи-
страцией? Что они говорят?

– Да, буквально на днях созванива-
лись с заместителем главы поселка Шу-
майловым. Он попросил нас подготовить 
письмо в администрацию. Если будет 
письменное обращение, он постарается 
выделить нам экскаватор для того, что-
бы прокопать траншею. Сейчас ситуация 
усугубляется еще тем, что в трех местах 
на СНТ выходят канализационные трубы. 
Мы думаем, это стоки из многоэтажных 
домов, которые стоят неподалеку. Запах 
стоит соответствующий. Видимо, когда 
воровали грунт, повредили канализаци-
онные трубы.  

– Я знаю, что Вы передали обращение 
Губернатору Андрею Воробьеву, когда 
он приезжал в Красково в конце мая.

– Да, нам удалось отдать ему письмо 
лично в руки. Через несколько дней по-
звонил его помощник, уточнял детали. 
Потом нам прорыли перемычку к реке, 
стало немного лучше. Но в целом про-
блема не решена. 1 июня началась но-
вая засыпка территории Мосводокана-
ла  – вроде бы теперь привозят грунты 
с Метростроя, с мест, где строят новые 
станции метро. Что это за грунт, мы не 
знаем, может, он тоже ядовитый. Все это 
совсем рядом с нами. Мы подозреваем, 
что этот грунт потом разровняют и нач-
нут здесь многоэтажное строительство. А 
что – Машково рядом, подходящее место. 
Почему бы и нет?

– Какие настроения у членов СНТ? Го-
товы бороться за свои права дальше?

– Конечно. Мы не отступим – у нас про-
сто нет другого выхода. Мы хотим, чтобы 
наши дети росли на экологически чистой 
земле, дышали свежим воздухом. То, что 
сегодня происходит с СНТ – полное без-
законие и смиряться с этим нельзя. 
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Нина Васильевна и Валентина Сергеевна,  дамы в шляпках, 

улица Лорха, дом 7-б (наотрез отказались фотографироваться)

Нина Васильевна: Нечего нас снимать! Знаем мы вас! Все это предвыборные 

штучки. Ходите тут, сплетни собираете. У нас вода хорошая! Так и запишите:  хо 

– ро – ша – я!
Валентина Сергеевна: Нин, ну чего ты говоришь! Какая хорошая?! Из крана 

одна желтизна идет. Ни попить, ни постирать, ни помыться. И трубы так гудят, что 

дети пугаются.
Нина Васильевна: Молчи уже! Говори, что водой довольна, с меня бери при-

мер.

Ни для кого не секрет, что для жителей Красково про-
блема с водой – одна из самых острых. С каждым годом 
качество питьевой воды в поселке только ухудшается. 
Наш корреспондент Наталья Антонова обратилась к 
жителям с вопросом: А какая вода течет у вас из кра-
на? И вот какие ответы она получила. 

Людмила Максимовна 
СУРКОВА, улица Лорха, 
дом 5:

– С водой стало намного 
лучше! Раньше у нас часто 
не было ни холодной, ни го-
рячей. Сейчас положение 
стабилизировалось. Так 
что пока все терпимо.

Мария, улица Некрасова, дом 6:

– Вода на вид вроде бы ничего, но накипь в чайнике по-

является немедленно. И, главное, не отчистишь ее. Бы-

вает, вода ржавая течет, что тоже неприятно. Мы здесь 

живем уже 10 лет. Вот уже и дочка Дашенька подросла. 

В последнее время, по-моему, положение с водой стало 

хуже. Приходится носить воду с колонки или возить с дачи. 

Это, конечно, выход, но хотелось бы, чтобы все было, как 

у цивилизованных людей. Открыл кран, и никаких претен-

зий к воде.з

Михаил и Камила, улица 2-я Заводская, дом 20/1:– Из-за неудовлетворительного качества воды мы вынуждены ее покупать в баллонах. Накладно, знаете ли. Ведь у нас молодая семья, недавно вот сын Федор родился, ему сейчас 4 месяца. Купать его в той воде, что течет из крана, просто невозможно. Живем здесь 1,5 года, и все это время мучения с водой. В ванне ржа-вые разводы, известковый налет.

Валентина, улица 
2-я Заводская, 
дом 21:

–  Не надо фо-
тографировать ! 
Меня здесь и так 
все знают. Вода 
плохая, слов 
нет. Временами, 
правда, пускают 

нормальную воду, а потом снова ржа-
вая. С чем это связано, не знаю. Мне 
знакомый сантехник сказал, что воду, 
которая течет у нас из крана, берут 
из водозаборного узла, из которого 
до войны скот поили. Может, врет, 
за что купила, за то и продаю. Но, в 
принципе, я бы не удивилась, если это 
правда. Вот, ездим в Коренево за во-
дой. Там, бывает, у колонки очередь 
выстраивается.

Валерий, улица Чехова, дом 13/2:

– Это у вас какая газета – «быковская»? Тогда задавайте 

ваш вопрос. Что можно сказать о воде? Да ничего хорошего! 

Из крана течет нечто рыжего цвета. Разве можно такой во-

дой пользоваться? Белье после стирки окрашивается – очень 

неприятно. Слышал, власти обещали, что скоро воду пустят 

родниковую. Но когда это будет, неизвестно. Сроки все время 

переносят. Скорее бы!

Нина Владимировна ПОЗДНЯКОВА, улица Некрасова, дом 8:– Вода совершенно неудовлетворительная! Я имею в виду холодную. Мало того, что ржавая, еще и напор все время сла-бый. Стиральная машинка сбивается. Пойдешь в душ – может неожиданно кипяток пойти, того и гляди ошпаришься ненаро-ком. А про горячую воду ничего плохого сказать не могу.Да, у меня еще одна жалоба есть. Вот, видите, территория между домами вся в колдобинах? Это сейчас сухо. А стоит дождям зарядить, так здесь ни человеку, ни машине не прой-ти. Давно уже жалуемся, да толку-то!

Ираида Анатольевна, улица Лорха, дом 5:– Вам было бы приятно пить воду бурого цвета? Вот и нам тоже. А куда же денешься? Купили фильтр «Ба-рьер» – не очень-то помогает. Только и спасаемся – сын носит ведра с колонки. Хотя у нас и второй этаж, но ведь все время не наносишься. Ржавая вода испортила ванну, туалет – даже самыми современными моющими сред-ствами эти потеки не ототрешь! Вот мы живем на улице Лорха давно – больше 25 лет. Я помню, какая здесь 
была вода, когда мы сюда только переехали из Конькова – чистая, прозрачная. 
А потом, с течением времени, качество воды постепенно ухудшалось и ухуд-
шалось. Жаль, конечно. Ведь от того, что мы пьем, напрямую зависит наше 
здоровье. Хочется, чтобы внучок Илюша рос крепким, не болел.

Сергей Дмитриевич ОРЛОВ, улица 2-я Заводская, дом 22:

–  Я вопросом по воде давно занимаюсь. Своими сила-

ми борюсь за то, чтобы у нас была нормальная вода, а не 

то, что сейчас течет из крана. Куда только не писал – и в 

Генеральную прокуратуру, и в Следственный комитет, и 

даже в приемную Президента Путина. По сути, мы пьем 

техническую воду. Мне долго пришлось добиваться, чтобы 

это подтвердили в компетентных инстанциях. А платим-то, 

как за питьевую! В 2011 году мне ответил начальник  тер-

риториального отдела Управления Федеральной службы 

по надзору в сфере защиты прав потребителей и благополучия человека по 

МО в городах Дзержинский, Лыткарино, Люберецком района (вот как длинно 

теперь называется) Михаил Калькаев. Вода, которая подается на Красково из 

ВЗУ № 21, была подвергнута анализу. Послушайте, цитирую (достает бума-

гу, читает): « В результате лабораторных исследований выявлено нарушение 

требований СанПина 2.14.1074-01. Так…далее пропускаю. Вот, самое главное: 

«качество воды (во всех точках) не соответствует требованиям по мутности, по 

аммиаку и аммонию иону, фторидам, по содержанию железа». Каково! Скажу 

вам больше: концентрация в воде только фторидов, думаю, превышает допу-

стимую норму процентов на 20.

Единственное утешение: слышал, что скоро установят оборудование, кото-

рое будет очищать воду кислородом. Обещали-то давно, и в газете «Наше Кра-

сково сегодня» об этом сообщали. Но пока ничего нет, вода как была ржавая, 

так и осталась. Я вот зубы на этой воде испортил, на протезирование ушло 

более 80 тысяч. С кого спросить, кто мне это возместит?

Ч ова дом 13/2:

Рудольф, улица Островского, дом 10:– Ой, вы меня фотографировать будете? Может, не надо? Я только что с тренировки, запыхался. Ну, ладно. Вода у нас плохая,  коричневая, что и говорить. Да еще и пахнет непри-ятно. Мама жалуется, что от воды и белье после стирки тоже начинает пахнуть. Старшему брату Никите тоже вода не нра-вится. В общем, вся наша семья водой недовольна. Видите, приходится питьевую воду покупать. Жарко…
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Наталья, улица Лорха, дом 13:
– У нас очень жесткая вода! От этого страдают все. У меня «полетели» термопот и пароварка, теперь очередь стиральной машинки? А она у меня недешевая, жалко, если испортится. Кроме жесткости, вода часто коричневого цвета. Вот нашему малышу Коленьке всего 11 месяцев – как его купать? Сейчас ведь лето, жара. Да и пить такую воду невозможно. Никакие фильтры не помогают.

Татьяна Петровна, улица Чехова, дом 13/2:– Плохая вода! Приходится питьевую покупать, а что делать? На той, что течет из крана, ни обед не сваришь, ни постираешь. Из колонки носим, ведь внука Феденьку надо каждый день купать. К тому же воду часто отклю-чают без предупреждения. Слышала, зам. главы Шумай-лов обещал, что установят новый водозаборный узел. Только когда это будет?

Т

Михаил, улица 2-я Заводская, дом 24:

–  Вода, в самом деле, ржавая, осо-

бенно в период наибольшего разбора 

– с 21 до 23 часов. Очевидно, включа-

ют второй насос, вот и течет грязь. Пи-

тьевую воду покупаю в палатке. А что? 

Сел на велосипед, и вперед.
Людмила, 
улица Школьная, 
дом 4:

–  Меня вода 
вполне устраива-
ет. Нормальная. 
Так что без пре-
тензий.

Раиса  Алексеевна  НАЗАРОВА, 

улица 2-я Заводская, дом 18:

– Раньше-то похуже было с водой, теперь хоть не та-

кая ржавая течет. И то дело.  Вот только осадок оста-

ется. Я так делаю:  с утра наливаю воду  в кастрюли и 

банки и оставляю на сутки. Тогда еще ее можно употре-

блять. Так и живем.

Людмила, улица Карла Маркса, 
дом 119:

– Уберите фотоаппарат! Я не хочу 
фотографироваться!  Скажу так: вода 
нормальная, пользуемся ею без филь-
тра. Мы живем на 3-м этаже, так что у 
нас и с напором проблем нет. Повезло, 
по сравнению с теми, кто живет на по-
следних этажах. 

Елизавета, улица Карла Маркса, дом 117/11:– Отвратительная вода! Кого хотите в нашем доме спросите – то же самое скажут. Представляете, я давно уже себе вещи белого цвета не могу покупать – с нашей водой они превращаются в одноразовые. Сыну Егорке всего год – так его даже купать в этой воде невозможно. Она же непонятно какого цвета, какая-то оранжево-буро-коричневая. Вот пинчера Капусю купать можно – собака не возражает. Но ведь мы же люди!

Лев Семенович ЗЕМСКОВ с внучкой Валей (4 года), 

улица Школьная, дом 7
– Ничего хорошего про воду сказать не могу. Да и что 

скажешь, если она ржавая? Не положено воде такого 

цвета быть. Вода должна быть прозрачной и чистой, 

какой  в пору моей молодости была. Казалось бы, про-

гресс, новые технологии…А результат плачевный. Вот за 

внучку Валюшу переживаю – ей ведь еще жить да жить, 

здоровье-то  с детства закладывается.

ГОВОРЯТ ЖИТЕЛИ

Елена Николаевна 

НОВИКОВА, 

улица Школьная, дом 1:

– В этом доме  я проживаю 

уже 10 лет.  Вода мне активно 

не нравится. Не могу сказать, 

что очень ржавая. Но накипь 

просто ужасная! У меня ребе-

нок маленький, так что, сами 

понимаете, приходится очень 

следить за всем, что употре-

бляем в пищу и пьем. Недавно 

купили навороченный фильтр 

– состоит из съемных картриджей и многоступенчатой 

системой очистки. Этим и спасаемся. Однако, фильтр 

достаточно дорогой – по семейному бюджету был на-

несен ощутимый удар. Вот бы было хорошо, если бы 

воду  можно было пить прямо из крана, без всяких 

дополнительных приспособлений. Мечты…

Н аевна

Елена, улица 2-я Заводская,  дом 26:
–  Ужасная вода! Отвра-тительного рыжего цвета, и запах неприятный. Неужели ничего нельзя сделать? Вот, дочке Виолине 7 лет, зубы начали портиться. Это все от некачественной воды! Белье становится серого цвета и тоже пахнет. Запах не выветривается, даже если на балконе сушить.

Наталья, улица Школьная, дом 2/1:– Ржавая, конечно, вода. Осадок остается. По-купаем фильтры – единственный выход из положе-ния. Ну, и конечно, бутыли с водой. Еще проблема: часто отключают без предупреждения. Только со-берешься ребенка купать – на тебе! Живу в этом доме давно, все время мучаемся.

Ирина, улица 2-я Заводская, 

дом 20/1 (отказалась фото-

графироваться, сославшись 

на отсутствие макияжа):

–  Я живу здесь пять лет. 

Вода очень жесткая, часто 

сочного  оранжевого  цвета. 

Знаете, была такая старая 

песенка «Оранжевое небо, 

оранжевое море…» Даже, 

помнится, что-то про оранже-

вого верблюда говорилось. А 

оранжевая вода – это у нас. 

И ничего хорошего, в отличие 

от песенки, здесь нет.  Ванна 

практически испорчена, вся в 

нестираемых разводах. Ездим 

за водой в Коренево, берем в 

колонке. Или покупаем в бал-

лонах. У меня сын Руслан под-

растает, сейчас идет закладка 

здоровья всего организма. А 

тут такая вода.



6
«НК» № 8 (734)

ʢ ː˃˔ ˘˖ˇˑˉːˋˍ – 
ʐʝʚʫʧʔ, ʦʔʛ ʤʢʓʝʕʜʗʙ

Все, какие есть, – пейзажи, натюрмор-
ты, портреты. К чему душа лежит, то и 
пишет. На его картинах часто присут-
ствуют цветы – Анатолий их любит, как 
живые, так и сухоцветы. 

В пору своей молодости, в 70-е годы 
прошлого века, Анатолий Борисов уча-
ствовал во многих выставках местного 
и областного значения. 

– Помню выставку в Манеже «Слава 
труду» – вполне в духе того времени, – 
вспоминает Анатолий Александрович. 
– Моя работа, которая была там выстав-
лена, называлась, пожалуй, странно на 
первый взгляд – «Краскотеры». Я решил 
тогда изобразить на полотне людей, без 
которых ни один художник не смог бы 
работать, – тех, кто трудится на про-
изводстве по изготовлению красок. На 
картине был изображен цех по смеши-

ванию красок, несколько рабочих – каж-
дый выполняет свою операцию.

Как с гордостью говорит художник, 
эта его картина была отмечена в статье, 
опубликованной в журнале «Огонек».

Дважды его картины выставлялись в 
Люберецком краеведческом музее. В 
первый раз экспонировалась графика, 
во второй раз – живопись. Анатолий Бо-
рисов любит свой поселок и, как всякий 
старожил, переживает за его развитие, 
желает видеть его уютным и ухожен-
ным.

– Местная власть, конечно, стара-
ется, – отмечает художник. – Вот вну-
триквартальные дороги продолжают 
асфальтировать, и это хорошо. Но есть 
и недостатки. Самый серьезный, на мой 
взгляд, искусственный запах, похожий 
на диоксиновый, который временами 

ощущают многие жители поселка. С 
чем это связано – не знаю. Возможно, 
с несанкционированными свалками, ко-
торые стихийно возникли на территории 
Краскова. Так или иначе, но с этим нуж-
но что-то делать. Со здоровьем людей 
шутки плохи.

Борисов озвучил еще одну проблему. 
За ВНИИСТРОМом находится автосер-
вис, мимо которого в дождь невозмож-
но пройти – сплошная грязь. Особенно 
мучаются молодые мамы с колясками. 
– больно видеть, как они пробираются 
сквозь распутицу. По мнению Анатолия 
Александровича, местной администрации 
необходимо связаться с ГИБДД, чтобы те 
четко отделили территорию автосервиса 
от проезжей части. И за этой небольшой, 
по сути, площадкой сотрудники фирмы 
должны тщательно ухаживать.

– С водой в поселке большие про-
блемы, – вздыхает А. Борисов. – Я вот 
проживаю в доме 117/7 по улице Кар-
ла Маркса. У меня как раз вода течет 
из крана более-менее нормальная. Но 
многие мои знакомые этим похвастать-
ся не могут. Слишком уж много в по-
селке построили высотных домов. Че-
ресчур много! Вот воды и не хватает. 
Приходится подключать дополнитель-
ные насосы, отчего вода частенько при-
обретает отвратительный коричневый 
цвет.

Что ж, приятно, когда есть еще на све-
те неравнодушные люди, душою болею-
щие за благополучие своей «малой ро-
дины». Чем не пример подрастающему 
поколению?

Наталья КУЧЕРОВА

В МИРЕ УВЛЕЧЕНИЙ

ПЛЯЖНЫЙ РЕПОРТАЖ

Ну, а что делать тем, у кого нет дачи? 
Конечно же, жадно ловить погожие день-
ки, чтобы устроить пикник или просто 
понежиться на травке у ближайшего во-
доема. Давайте посмотрим, как отдыха-
ют жители Коренева, а также все, кто из 
разных уголков и Москвы и Подмосковья 
отправились на гостеприимный пляж Ко-
реневского карьера. Кстати, пляж у Ко-
реневского карьера превратился в зону 
отдыха в 2006 году при экс-главе поселка 
Сергее Быкове. Администрация провела 
отсыпку грунтом заброшенного болоти-
стого берега карьера, очистила бере-
говую линию, завезла и разровняла не-
сколько сотен грузовиков с песком. Вот и 
получилось чудесное место отдыха! 

Солнце палит немилосердно. В воде 
бултыхается, по меньшей мере, человек 
двадцать – взрослых и детей. Веселее 
всего, конечно же, детворе. Они от души 
резвятся, поднимая фонтаны брызг.

А на волейбольной площадке, тут же, в 
10 м от воды, идет оживленная игра. Бе-
лый как сметана парень отступает назад 
на несколько шагов, размахивается…. 
Удар! Мяч с силой летит через сетку, но 
его бесстрашно отбивает молодая девуш-
ка с озорным хвостиком темных волос. 
Пас, еще пас! Девушка подпрыгивает и 

красиво гасит. Звучат нестройные апло-
дисменты болельщиков.

Среди зрителей – два-три мужичка за 
пятьдесят с аккуратными пивными живо-
тиками. Даже издали видно, как им са-
мим хочется поиграть, тряхнуть стариной. 
Рядом отчаянно режутся в пинг-понг две 
пары любителей погонять мячик. Столы в 
отличном состоянии, сетки натянуты туго, 
над головой – крыша на случай дождя. А 
у воды расположились те, кто активному 
отдыху предпочитает приятное ничегоне-
деланье на нагретой солнцем травке. 

На небольшом по размерам пляже 
есть всё для цивилизованного отдыха: 
детская горка, домик с надписями: «по-
лиция», «камера хранения» «медпункт», 
«спасательная станция». В небольшом 
уютном кафе можно полакомиться сви-
ным шашлыком всего за 230 р за 180 г. 
Или остудить организм мороженым (це-
новой разброс от 25 р до 55). Любите-
лям пива тоже есть, чем поживиться. Им 
предложат пенный напиток по цене от 
80 до 110 р за пол-литра. Кваску здесь 
тоже можно испить по цене, отнюдь не 
вызывающей шока. Все – в пределах 
разумного.

Надежда МОРОЗОВА

Богата подмосковная земля та-
лантами. И у нас в Красково твор-
ческих людей много. Вот хотя бы 
художник Анатолий БОРИСОВ. 

Живет он в поселке более 40 лет, 
всех знает, его все знают. Живо-
писью начал заниматься с 18 лет. 
Как взял тогда, в уже далекую со-

ветскую эпоху, в руку кисть, сде-
лал несколько мазков, так и пишет 
картины до сих пор. Какие предпо-
читает жанры? 

ПЛЯЖНЫЙ РЕПОРТТТТТТТТТТТТТТТТТТТТТТТТТТТТТТТТТААААААААААААААААААААААААААААААААААААААААААААААААААААААААААААААААААААААААААААААААААААААЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖ

Ну, наконец-то! В небесной канцелярии, видимо, сжалились и позволили устав-
шим от затянувшихся холодов людям в выходные насладиться истинно летней 
погодой. Июнь ведь пришел, господа, июнь! Большая часть населения рванула 
на дачу.

Две сестры, Вика (слева) и Лиля, приехали из Зюзина
Вика: 
– Мы здесь отдыхаем уже второе лето. Очень нравит-

ся! Вот Лиля с мужем ко мне в гости с Украины приеха-
ли, так я их, как жара настала, сразу сюда.

Лиля: 
– Приятный, уютный уголок. Вода очень чистая. Мы 

с мужем ведь профессиональные пловцы, выступаем 
на международных соревнованиях. Вон, видите, вдалеке мужчина плывет? Это 
Гена тренируется. Хорошо здесь, просто душа радуется.

ЖАРА В КОРЕНЕВОЖАРА В КОРЕНЕВО

Владимир, сту-
дент, с собакой 
Бертой:

–  Я- то здесь 
местный жи-
тель, от дома до 
карьера – не-
сколько минут 
ходьбы. Прав-
да, в Коренево 
переселился не-

давно – из Ново-Косино. Замечатель-
ный пляж! Да и воздух не сравнить с 
тем, чем мы дышали раньше. Моя не-
веста Инна сегодня сдает экзамен. А 
так бы мы все втроем отдыхали – я, 
Инна и Берта.

Вика с сыном 
Германом 11 
месяцев от роду

–  Мы всей ком-
панией (я, мама и 
подруга с дочкой) 
приехали на Коре-
невский карьер из 
Вешняков. Я сюда 
с 16 лет езжу! Вот 
уж сама мамой 

стала, а тянут здешние места! Малы-
ша тоже окунаю – пусть закаляется. 
Вода здесь – просто прелесть. Про-
зрачная, вон, даже рыбки плавают. 
Пляж чистый, благоустроенный, при-
ятно отдохнуть от городской суеты.

Ирина:
–  А я сама 

в Люберцах, в 
районе Мальчи-
ков проживаю. 
Люблю Коре-
невский карьер! 
С моим люби-
мым далматин-
цем Луисом мы 
часто ездим 
сюда. Един-
ственный минус 

– нет «грибочков», где можно было бы 
укрыться от палящего солнца. Частень-
ко можно увидеть, как люди уходят и 
оставляют после себя мусор. А ведь до 
контейнера – всего несколько шагов. 
Эх, бескультурье наше!

А все остальное – выше всяких по-
хвал. Даже вещи в камеру хранения 
можно сдать – сервис прямо на грани 
фантастики!



7 
«НК» № 8 (734)

КРУПНЫМ ПЛАНОМ

С Александром Бурьяновым мы зна-
комы давно, еще с советских времен. 
Уже тогда в нем бурлила энергия, бро-
сались в глаза неравнодушие к окру-
жающему миру, активная гражданская 
позиция. Сам он родом из Читы, его 
родители – врачи-орденоносцы, кото-
рые в свое время по собственной воле 
отправились в далекое Забайкалье, 
чтобы поднимать там здравоохране-
ние. Поехали туда, где труднее. Види-
мо, сыну передались родительские 
гены, потому что Александр никогда 
не пасовал перед проблемами, никогда 
ничего не говорил у людей за спиной – 
только в глаза.

 35 лет назад он впервые ступил на кра-
сковскую землю – его сюда распределили 
после окончания Белгородского техноло-
гического института строительных 
материалов. Это сейчас у Алексан-
дра Федоровича регалии – профес-
сор МГСУ, доктор технических наук, 
исполнительный директор Россий-
ской гипсовой ассоциации, Лауреат 
премий Совета Министров СССР и 
Правительства РФ в области науки 
и техники. Много еще чего – долго 
перечислять. А тогда Александр Бу-
рьянов был простым парнем, уве-
ренным в том, что перед ним откры-
ты все дороги и что общество можно 
изменить к лучшему. 8 лет прожил в 
общежитии для аспирантов. Посе-
лок стал для него настоящей малой 
родиной и ему по-прежнему небез-
различна судьба Красково. 

– Александр, что, на твой взгляд, 
изменилось за 35 лет в Краско-
во?

– Начнем с того, что 35 лет назад 
здесь был тихий дачный поселок 
с тремя «поселкообразующими» 
предприятиями. Я имею ввиду ВНИ-
ИСТРОМ, «Спецодежду» и Коре-
невский завод строительных мате-
риалов. Был Поссовет, где вместе с 
председателем работало несколько 
человек. И поселок жил, развивал-
ся. Шло активное жилищное строитель-
ство, причем, особо замечу, квартиры 
предоставлялись местным жителям, со-
трудникам этих трех предприятий, а не 
кому попало, не пришлым людям, как это 
широко распространено сейчас. И день-
ги от налогоплательщиков поступали в 
местный бюджет.

– Ну, это ты нарисовал картинку из 
прошлой, пусть приятной, но безвоз-
вратно ушедшей жизни. Мы должны 
жить сегодняшним днем.

– А на сегодня что мы имеем? Непо-
мерно раздутый штат администрации. Ее 
сотрудники уже заняли все подвалы, все 
подсобные помещения. Возникли десят-
ки различных вспомогательных служб. А 
толку? Работают, в основном, выходцы из 
Средней Азии. Их стало так много, что у 
меня иногда создается впечатление, что 
мы живем в каком-то ауле. Я не шовинист 
и не националист. Просто эти люди прие-

хали сюда зарабатывать деньги. Им пла-
тят мало по нашим меркам, а на их взгляд 
– достаточно, чтобы хорошо жить у себя в 
ауле. И им, по большому счету, совершен-
но наплевать на поселок Красково и его 
жителей. Вот что удручает. И еще. Прихо-
жу каждый день в родной ВНИИСТРОМ, 
на котором проработал много лет, где 
знаю каждый уголок, и порой тоска берет. 
Все там принадлежит различным фирмам 
и компаниям. Знаменитого на всю стра-
ну ВНИИСТРОМа имени П.П. Будникова 
больше нет – он весь распродан по ку-
сочкам. Одних общежитий для трудовых 
мигрантов – штуки три, наверное. Сотни 
пришлых людей…

– Да, это грустно. К сожалению, ВНИ-
ИСТРОМ не одинок. К примеру, у 13-го 
ГОСНИИРАТа, что в Гарнизоне, такая 

же печальная судьба. Вот ты упоминал 
про жилищное строительство в совет-
ские годы. А разве сейчас его нет? Вон 
сколько домов понастроили.

– Шутишь? Именно «понастроили» – 
бездумно, без каких-либо расчетов, без 
планов на будущее. Почему бы не  при-
кинуть заранее: где будут парковаться 
автомобили новоселов, хватит ли для них 
школ, детских садов, магазинов, доста-
точно ли будет воды, чтобы ни у кого – ни 
у новых жильцов, ни у старых – не было с 
этим проблем.

 – А проблемы-то как раз и есть.
– Совершенно верно. Воды на всех не 

хватает, люди недовольны. К тому же она 
во многих домах совершенно отврати-
тельного качества – ее нельзя ни пить, ни 
использовать для стирки белья. Сам я уже 
почитай четверть века регулярно езжу на 
родник в поселок Чулково. Набираю сра-
зу литров 140-150 чистейшей родниковой 

воды, вот этим наша семья и спасается.
– Заговорили о воде, припомнилась 

экология…
– О, это совершенно больная тема. 

Тяжело видеть, как поселок при полном 
бездействии нынешней администрации 
превратился в мусорную столицу Под-
московья. Везде – куда ни глянь – груды 
мусора. Взять те же Мотяково, Марусино, 
Зенино. ..Там же вообще из-за мусорных 
куч ни пройти, ни проехать. К нам в по-
селок давно уже приноровились вывали-
вать отходы со всей столицы. Специально 
везут. Торбеевская свалка растет, а так-
же постоянно пополняются груды мусора, 
который попросту не довезли до пункта 
назначения. Как будто мы, жители Подмо-
сковья, люди второго сорта, с нами можно 
не церемониться. 

– Как же быть с мусором-то?
– Нужно перенимать полезный опыт 

европейских стран. Считаю, что в каж-
дом столичном округе должен быть свой 
мусороперерабатывающий завод. Только 
очень нерачительный хозяин может по-
зволить себе возить мусор за десятки ки-
лометров.

– Жители, проживающие рядом с по-
добным заводом, будут протестовать.

– А как они хотели? Чтобы у них все 
было в шоколаде, а мы задыхались от му-
сорных миазмов? Нужно искать компро-
мисс.

– Да, с экологией в Красково напря-
женка. Люди жалуются, что временами 
пахнет химией.

– Пахнет! Не пахнет – несет! Веришь, 
я в своем доме 3 по улице Федянина не-
давно проснулся где-то в шесть утра и ды-
шать не могу. Горло перехватило. Впору 
«Скорую» было вызывать. Такая стояла 

нестерпимая вонь – только держись. А 
ведь у меня, слава Богу, нет астмы. Что 
ж тогда говорить про астматиков, про тех, 
кто страдает аллергией? Таких людей 
очень много.

– На языке вопрос: а что же админи-
страция? Ничего знать не знает и ве-
дать не ведает? Спит что ли?

– Нет, не спит. Что-то, безусловно, дела-
ется. Вот метут поселок, убирают мусор… 
С Михаилом Ивановичем Чуйковым я зна-
ком – это тихий, интеллигентный человек. 
Просто он не на своем месте. Думаю, ему 
самому тяжело тянуть этот груз. Бывает 
ведь в жизни: талантливый, к примеру, 
инженер оказывается совершенно беспо-
мощным во главе большого предприятия. 
Каждому – свое. Дело даже не в Чуйкове. 
На мой взгляд, пока еще не создана це-

лостная система управления жизне-
деятельностью поселка. Чтобы был 
жесткий контроль за всеми службами, 
чтобы все делалось для людей, для 
их удобства и комфорта. Кроме того, 
главе большого поселка не грех было 
бы походить пешком по красковским 
дворам и улицам, чаще встречаться с 
простыми жителями.

– Ты, конечно, в курсе, что скоро 
выборы главы поселка? Говорят, 
Сергей Петрович Быков намерен 
баллотироваться от партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.

– Сергея Быкова я тоже давно 
знаю. Энергичный, деятельный че-
ловек. С амбициями. Он хочет стать 
главой не просто для себя, а чтобы 
люди видели перемены к лучшему, 
чтобы это бросалось в глаза. Когда 
он руководил поселком, то посетил 
чуть ли не сотню свадеб, различных 
торжеств, много общался с жителя-
ми. Всегда улыбчивый, открытый 
для активного диалога. Так и должен 
поступать настоящий глава, а не от-
гораживаться от народа кордоном из 
чиновников.

– То, что в свое время успел сде-
лать Сергей Петрович, люди хоро-

шо знают.
– Да, взять хотя бы ухоженный сквер, 

прекрасный Культурный центр. 
– А если вспомнить трех руководите-

лей, возглавлявших Красково в разное 
время, – Бадаева, Быкова, нынешнего 
главу – Чуйкова. Кто, на твой взгляд, 
больше всего сделал для поселка?

– О Бадаеве что сейчас говорить – его 
пик популярности пришелся на советское 
время. Ну, а если выбирать между Быко-
вым и Чуйковым… Я много разговаривал с 
разными людьми. Большинство склоняется 
за Быкова. Мы сегодня пока не знаем спи-
ска претендентов. Пусть поселок возглавит 
человек, который сможет все организовать 
так, чтобы системная работа по улучшению 
жизнедеятельности поселка не сильно за-
висела от звонков или распоряжений главы 
и функционировала по налаженной схеме. 

Беседовала Надежда МОРОЗОВА

АЛЕКСАНДР БУРЬЯНОВ: 
«ПОСЕЛОК КРАСКОВО СТАЛ 
МУСОРНОЙ СТОЛИЦЕЙ 
ПОДМОСКОВЬЯ…»
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ОБЩЕСТВЕННАЯ ПРИЕМНАЯ

В Общественную 
Приемную обрати-
лась жительница 
поселка Ольга Ев-
геньевна Копыло-
ва. Этой зимой на 
Колхозной улице 
рабочие меняли 

проводку и, уходя, оставили неубранной 
огромную гору веток. За прошедшие ме-
сяцы на этом месте выросла настоящая 
помойка – прямо напротив дома 10. Жи-
тели близлежащих многоэтажек, идя на 
работу, кидают на нее мешки с мусором. 
Уборщики их не трогают, деликатно про-
ходя мимо. Помойка растет, и, похоже, 
никого не тревожит.

Кстати, еще одна убедительная прось-
ба от жителей Колхозной улицы – сде-

лать, наконец, дорогу. На месте дороги 
здесь непролазная грязь, ни пройти, ни 
проехать. Еще два года назад Ольга Ев-
геньевна лично обращалась к М.И. Чуй-
кову с этим вопросом, и Михаил Ива-
нович пообещал, что дорога будет. Но, 
увы, дороги как не было, так и нет. 

С подобной проблемой обратились в 
Приемную жители Коренево – на месте 
конечной остановки 346 автобуса – бо-
лото и грязь. Жалуются жители на грязь 
и у Красковского культурного центра. 

Наш поселок постепенно зарастает 
грязью и мусором, но, похоже, властям 
до этого дела нет.

В Общественную приемную про-
должают приходить красковчане с 
информацией о своих родственниках, 
участниках Великой Отечественной 

войны. Спасибо всем, кто откликнул-
ся на нашу просьбу, и помогает нам 
составлять «Книгу памяти красков-
чан». В этом номере мы продолжаем 
публиковать имена наших земляков, 
защитивших нашу Родину от фаши-
стов. Вечная память!

Приемная Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ работает по вторникам и чет-
вергам с 12.00 до 17.00. 

Адрес: поселок Красково, улица Кар-
ла Маркса, дом 117, каб. 105. 

Телефон: 8-498-659-95-63. 
Электронный адрес: 
SRkraskovo@yandex.ru.
С архивом выпусков газеты «Наше Кра-

сково» за 2011 год можно познакомиться 
на сайте www.lubernet.ru, где также самые 
свежие новости нашего района.

Заведующая Приемной
Галина ЖАРКОВСКАЯ

БОЛОТО И ГРЯЗЬ Кузнецов Петр НиколаевичКузнецов Петр Николаевич
Волков Андрей АлексеевичВолков Андрей Алексеевич
Горшков Петр ИвановичГоршков Петр Иванович
Нелюхин Егор ИвановичНелюхин Егор Иванович
Кобылин Сергей АлександровичКобылин Сергей Александрович
Когтев Николай ЕгоровичКогтев Николай Егорович
Сироткин Анатолий ПетровичСироткин Анатолий Петрович

ʞˑˊˇ˓˃˅ˎˢˈˏ ʞˑˊˇ˓˃˅ˎˢˈˏ 
˔ ˇːˈˏ ˓ˑˉˇˈːˋˢ!˔ ˇːˈˏ ˓ˑˉˇˈːˋˢ!

11 ˋˡːˢ – 11 ˋˡːˢ – 
ʏˎˈˍ˔˃ːˇ˓˖ ʑˋˍ˕ˑ˓ˑ˅ː˖ ʏˎˈˍ˔˃ːˇ˓˖ ʑˋˍ˕ˑ˓ˑ˅ː˖ 
ʐ˃˄˃ˍ ʐ˃˄˃ˍ 
ˋ ʑ˃ˎˈː˕ˋː˖ ʛˋ˘˃ˌˎˑ˅ː˖ ˋ ʑ˃ˎˈː˕ˋː˖ ʛˋ˘˃ˌˎˑ˅ː˖ 
ʗˎ˟ˋː ,̟ʗˎ˟ˋː ,̟
14 ˋˡːˢ – ʒ˃ ˎˋː˖ 14 ˋˡːˢ – ʒ˃ ˎˋː˖ 
ʑ˃ˎˈː˕ˋːˑ˅ː˖ ʕ˃˓ˍˑ˅˔ˍ˖ˡ,ʑ˃ˎˈː˕ˋːˑ˅ː˖ ʕ˃˓ˍˑ˅˔ˍ˖ˡ,
20 ˋˡːˢ – ʑˢ˚ˈ˔ˎ˃˅˃ 20 ˋˡːˢ – ʑˢ˚ˈ˔ˎ˃˅˃ 
ʗ˅˃ːˑ˅ˋ˚˃ ʜˑ˔ˑ˅˃!ʗ˅˃ːˑ˅ˋ˚˃ ʜˑ˔ˑ˅˃!
ʠ˚˃˔˕˟ˢ, ˊˇˑ˓ˑ˅˟ˢ,  ʠ˚˃˔˕˟ˢ, ˊˇˑ˓ˑ˅˟ˢ,  
ˇˑˎˆˋ˘ ˎˈ˕ ˉˋˊːˋ!ˇˑˎˆˋ˘ ˎˈ˕ ˉˋˊːˋ!

ПИСЬМО В РЕДАКЦИЮ

НЕ ДАЙ ВАМ БОГ 
ТАКОГО «АРОМАТА»!

Эта проблема мучает нас, жителей 
дома 25 КСЗ, уже давно. Ужасный за-
пах канализации буквально преследует. 
Кажется, что он впитался в одежду, в во-
лосы, в мягкую мебель, предметы обихо-
да. Сейчас лето, все окна открыты, и это 
хоть как-то спасает. А зимой что делать? 
Невозможно же при морозе жить с рас-
пахнутой настежь балконной дверью! В 
администрации про нашу беду хорошо 
знают. И я сама, и другие жильцы писали 
жалобы. И что же? Приедут аварийщики, 
откачают канализацию, запах несколько 
уменьшится, но ведь не исчезнет совсем! 
Все равно пахнет. Однажды кто-то из ра-
бочих сказал, что нужен трос больших 
размеров, а у них такого нет. Считаю, 
не такая уж это трудная задача, чтобы 
ее невозможно было решить. Мы устали 
постоянно вдыхать отвратительные «аро-
маты», устали вызывать аварийные бри-
гады. Хотим, чтобы один раз, как следует, 
взялись за наш дом и навсегда избавили 
нас от этой напасти. На дворе XXI век, а 
мы не можем справиться с подобными 
проблемами.

И еще одна жалоба. Возле входа в го-
родскую больницу возникла большая яма. 
Весной и осенью, в сезон дождей, она 
наполняется водой – ее трудно обойти. 
Людям приходится шагать по проезжей 
части, а это опасно. Опять же, никаких 
сверх усилий здесь не требуется. Заас-
фальтировать яму, вот и все дела.

Татьяна ДУЛЬНЕВА

НЕДЕТСКАЯ ПЛОЩАДКА

Детская площадка на Школьной ули-
це у домов № 1А и № 3. Кто не помнит 
– это была первая детская площадка 
в Красково, обустроенная в 2005 году. 
Играть на ней приходили мамочки с ма-
лышами со всей округи – только у нас 
здесь были ТАКИЕ красивые скамееч-
ки, качели и карусели! И жители домов 
гордились своей площадкой, берегли 
ее от хулиганов.

Увы, время делает свое дело – за 8 лет 
оборудование на площадке пришло в пол-

ную негодность. Площадку снесли – как 
бы беды не было. А Михаил Иванович 
Чуйков дал слово, что весной нам устано-
вят новую детскую площадку.

– Прямо сейчас не можем, но вот вес-
ной все сделаем! – пообещал он мне, ког-
да я зимой пришла к нему на прием. – Вы 
же не хотите, чтобы вам установили не-
сертифицированное оборудование, неиз-
вестно что? Подождите  немного, всего-
то до весны!

Весна наступила и прошла, уже лето, а 

площадки как не было, так и нет. Нет ни 
заборчика, ни скамеечек, ни каруселей 
– дети из нашего дома теперь играют на 
других площадках. Даже рассаду цветов, 
которую просили жители, чтобы самим 
обустроить дворик, Чуйков нам не выдал. 
Я повторно пришла на прием. «Подожди-
те до августа», – ответил мне Чуйков. Ви-
дать, знает, что в сентябре жители его не 
переизберут, вот и откладывает решение 
важного вопроса.

Зато наш дворик облюбовали развесе-
лые компании, которые здесь пьют пиво 
и курят по ночам. Спасибо, Михаил Ива-
нович, за чудесную детскую площадку к 
началу лета.

Галина ЖАРКОВСКАЯ

Ясный день. Время буйных компаний 
с пивом и сигаретами еще не наступило. 
Посмотрите, на лавочке отдыхает чета 
пенсионеров. Давайте спросим их, что 
они думают по поводу детской площад-
ки, которой нет.

Борис Меерович и Светлана Семе-
новна Штраксаль

Светлана Семеновна:  Сами мы про-
живаем в доме 11 по улице Школьной, 
но любим приходить сюда, в этот дворик. 
Да, Боря?

Борис Меерович:  Да, здесь  уют-
но. Но, конечно, если бы во дворе была 
бы  нормальная, с современным дизай-
ном, площадка,  двор от этого бы только 
выиграл. Когда смотришь  на малышей, 
карабкающихся по лесенке, на мамаш с 
колясками,  и сам словно молодеешь.

Светлана Семеновна: А мы что, раз-
ве старые? Знаем друг друга с первого 
класса, всю жизнь вместе. Мне кажется, 
мы по-прежнему молоды. Пусть душой, 
но молоды!

Борис Меерович: Ладно-ладно, сда-
юсь. А площадка в этот двор явно про-
сится!

Хорошо сидим... с пивомХорошо сидим... с пивом

ОБЕЩАННОГО ТРИ ГОДА ЖДУТ,
ЕСЛИ ПООБЕЩАЛ МИХАИЛ ИВАНОВИЧ ЧУЙКОВ

Песочница с окуркамиПесочница с окурками


